

いつまでもお元気で! 敬老会が開催されました

9月16日、中央公民館体育館で「第68回敬老会」が開催され、329人が出席しました。

参加者には町内の小中学校の生徒が日頃の感謝の気持ちやメッセージなどを描いたうちわが配布され、本年度百歳を迎える4人の方には内閣総理大臣から祝状と記念品が贈呈されました。また、金婚を迎えた13組のご夫婦に祝詞と記念品が新井町長から贈呈されました。アトラクションでは、越生中学校吹奏楽部による演奏や越生の里を踊る会による演舞が披露され、町内の商店などからの協賛品が当たるお楽しみ抽選会も盛り上りました。

お楽しみ抽選会の協賛店等 (角山富貴、増田屋、元六、角梅乃里、岩井屋、魚愛、黒田屋、甚五郎、越生特産物加工研究所、越生町議会、越生町商工会(順不同))



▲謝辞を述べられた堀井熟さん

▶越生中学校吹奏楽部の演奏



災害時に協力します 災害におけるゆうパークあごせの利用に関する協定

町では9月27日に^株温泉道場（社長：山崎寿樹氏）と「災害におけるゆうパークあごせ利用に関する協定」を結びました。災害時に指定避難所、指定緊急避難場所、福祉避難所等として避難者を受け入れていただけることになりました。



▲山崎寿樹氏（左）と新井町長

幻想的な自然のステージ 黒山三滝ライトアップ

10月14日、黒山三滝で藤本三四朗氏によるサックス演奏会が行われました。当日は、幻想的に滝を照らすライトと、滝音とサックスが奏でる音色で明るく盛り上りました。ライトアップは12月1日、9日にも行います。



▲サックスを演奏する藤本さん

地域社会の健全な発展と住民福祉の向上に寄与しています 西入間少年少女消防団軽可搬ポンプ・活動服等整備

西入間広域消防組合では、コミュニティ助成事業を活用し、西入間少年少女消防団の活動服及び軽可搬ポンプを宝くじの助成金で整備しました。

宝くじの社会貢献広報事業は地域のコミュニティ活動の充実・強化や人材育成に必要な資機材整備などに対し助成を行っています。





わだい咲き撮り

震度6強の地震を想定した

越生町防災訓練が開催されました

9月23日、中央公民館前駐車場で越生町防災訓練が行われ、河原、新宿、上町、仲町、本町、上台、越生東一、越生東二、黒岩地区のみなさんが、災害発生時に迅速で適切な行動ができるように、初期消火や応急救護、ロープ結索などの訓練を体験しました。また、越生消防団による放水も披露されました。



▶油火消火訓練



▶越生消防団による放水訓練

駅前防犯パトロール隊結成10周年記念 劇団「WEST」による公演会

10月18日、中央公民館視聴覚ホールで駅前防犯パトロール隊結成10周年を記念して、西入間警察署の劇団「WEST」による公演会（漫才と寸劇）が行われました。駅前防犯パトロール隊は、町での犯罪の防止を推進し、子どもや高齢者等の安心・安全な暮らしを維持するために、日ごろから防犯活動に取り組んでいます。



◀10年活動された隊員が表彰されました。



▶劇団「WEST」による演劇

1歳のお誕生日プレゼント(9月生まれ)



▶善岸藍羽ちゃん



▶和田紹希ちゃん



▶築根蒼くん



▶村野杏珠ちゃん